
東京若⼿議員の会 第４回役員会 

令和２年１２⽉１７⽇（木）１７時～オンライン会議 

 

＜出⽋＞ 

出席（１１名） ⽥添、菊地、佐藤、西崎、藤條、高橋、梶谷、矢口、松本（光）、三次、山

本 

⽋席（１名）遠藤 

⾚字は、次回役員会までの宿題となっている事項を⽰す。 

＜報告事項＞ 

 

１．マニ大、若市議 HPへの掲載について 

 ・鈴木けんぽうさん以外は掲載完了。各ＰＴ勉強会も随時アップ予定。 

 

２．東京エリアの県人会の設置について 

 ・メッセンジャーグループで依頼中。現状では北海道が一番多い、今後も直接メッセージ

を送るなど引き続き調査する予定。 

・今後の活用については、例えば来年 8月の全国研修が北海道であることもあり、絡めら

れないかを検討。引き続きどのように活用出来るかは考える。 

 

＜協議事項＞ 

 

１．会員名簿配布方法について  ※郵送料は経費負担可能 

 ・現在会員 66名のところ、届いた冊子は 65冊（入金が間に合わなかった方がいたため）  

  ⇒予備としてもう一部貰えるかは本部に確認する 

 ・配布方法については、エリア担当役員の代表者に送付、エリア担当役員から個別に各メ

ンバーに送付してもらう。前回は郵送で送っていたが、詳細方法については各エリアに

任せる。 

 

２．第２回東京（城東・城北）研修について 

 ・特にまだ詳細は決めていない 



  ⇒暫定で 2/5の 14時または 15時スタート（２コマ）で調整する 

 

３．東京主催全国研修（4月）について 

 ・何をやるか意見が欲しい 

 ⇒航空法の改正によりドローンが登録制になるのでドローンは面白いかも。お台場の事

業者であれば調整可能。また、あきる野、江戸川区等がドローン事業者と防災協定を結

んでいる。千葉市がドローン特区に指定されているが、2，3 年間前に既に研修をやっ

ている。 

 ⇒子宮頸がんワクチン・性教育など４ＰＴに絡めた研修とするのもいいのではないか。全

国にＰＴ活動をアピールするチャンスとなる 

 

４．東京銀行口座の運用について 

 ・今東京若市議の口座は三菱ＵＦＪを利用しているが、ネット残高確認等がスムーズに出

来るようにするため、口座の作り直しを視野にいれたい 

⇒詳細な手続きや影響等を松本みつひろ会計担当が調べて報告する 

 ・ＰＴの領収証は関東の印影となるのか？ 

⇒原則は関東名義なので、印影を使用していいか、関東役員に確認を取る 

 

＜その他＞ 

 

・ＰＴ関連 

⇒明日は議会改革ＰＴの研修会および役員会議がある、取手市議会のオンライン委員会

の取り組みについて取り上げるＰＴ研修会を 2/4で調整中 

 

・次回役員会日程 

 ⇒1/8 14:00 

以上 


